

Nos voisins de palier, extraterrestres à 20 années lumières !

Cette nouvelle court depuis peu de temps sur toutes les ondes : On aurait des voisins... ils n'habitent pas loin, juste à côté, façon de parler, sur le même palier. Mais il faut quand même compter 20.5 années lumières afin d'aller les visiter . Ils se situeraient autour de l'étoile Gliese 581 (GI 581) .

A l'origine de la découverte, une équipe, franco-lusitano-suisse, et cela fait déjà 3 ans qu'ils ont nos voisins probables dans leur objectif. La zone dite "habitable" sera là => on clique Ici Pour ceux qui voudraient y aller .. je vous invite à lire la suite .. bon voyage.

La découverte autour de l'étoile Gliese 581 (GI 581) d'une planète extraterrestre marque une étape importante car, pour la première fois, celle-ci réunit toutes les caractéristiques considérées comme indispensables à l'apparition éventuelle d'une forme de vie....

S&S >> eso-news

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 27 avril 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7220-nos-voisins-palier-extraterrestres-a-20-annees-lumieres.html>